

Fiesta de disfraces de Halloween en el Mercado Central

22/10/2018



La Asociación de Comerciantes del **Mercado Central**, junto a la Concejalía de Comercio, organizan por quinto año consecutivo la **celebración de la fiesta de Halloween** para este viernes, una semana antes del 1 de noviembre, festividad de Todos los Santos. Los comerciantes han diseñado un **programa de actividades dirigidas a padres y niños** para que pasen una divertida tarde a partir de las 17:30 horas, con

disfraces, cuentacuentos y caramelos para endulzar esta típica festividad americana.

El concejal de Comercio, **Vicente Deltell**, y los representantes de la asociación **Paco Vico, Salvador Suárez y Rita Campo**, han invitado a la ciudadanía a participar en esta fiesta y conocer así el mercado y la riqueza de sus productos. También habrá tickets gratuitos por la utilización del aparcamiento, como es habitual.